

## 三重県鈴鹿市が、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を徹底し、感染拡大を防止するため、外国人向けYouTubeチャンネル「Amigo Suzuka」を開設



(インドネシア語)

三重県鈴鹿市は、当初、市内在住の外国人に向け、注意喚起やワクチン接種などの新型コロナウイルス感染症に関する情報を、市ホームページやフェイスブック「Amigo Suzuka」で発信していました。

しかし、新型コロナウイルス感染症の感染者の拡大が収まらないことから、さらなるワクチン接種を促進し、感染防止啓発を強化するため、外国人市民に向けた情報発信を目的とした外国人向けYouTubeチャンネル「Amigo Suzuka」を令和3年7月に開設しました。

対応言語はポルトガル語、スペイン語、英語、中国語、韓国語、ベトナム語、インドネシア語、タイ語、タミル語、やさしい日本語の10言語で、開設当初は、「新型コロナウイルスワクチンに関して」「ワクチン接種の予約方法」という内容で、「ワクチン接種に当たっての予診票の書き方」や「集団接種会場の流れ」などの情報を掲載しました。

令和3年11月末時点で、外国人市民を含む市内人口の約76%の人がワクチンを接種したこともあり、市内の感染者数は落ち着いたものの、オミクロン株の発生や、クリスマス、年末年始で多くの人が集まる機会が増えることが予想されました。そこで、ワクチン接種後も引き続き感染防止対策の徹底を呼び掛け、感染の拡大を防止するため、「かからない！ひろげない！新型コロナウイルス感染症対策（COVID-19たいさく）」というタイトルの動画を追加作成しました。内容は、「正しいマスクの着用」や「手洗いの徹底」、「パーティーやBBQなどの大勢での飲食を避けること」といった注意喚起などで、さらに分かりやすく視聴できるようピクトグラムも活用して解説しています。

さらに、飲食店や外国人を雇用する企業に、市内高校生に作成依頼した啓発ポスターの掲示協力を呼び掛け、情報発信の強化を図っています。

鈴鹿市の担当者は「鈴鹿市は外国人集住都市です。外国人市民にも新型コロナウイルス感染症の正しい情報を受け取っていただき、引き続き感染対策をしていただけるよう、情報を発信していきたい。市内の医療機関や幼稚園、保育園、教育機関、企業、商業施設など、さまざまな場面でこの動画を活用して欲しい」と話しています。

YouTubeチャンネル「Amigo Suzuka」は以下から見ることができます。

URL:<https://www.youtube.com/channel/UCqBTzO7iEsORpyAx30GnrZQ/videos>

### 問い合わせ先

鈴鹿市地域振興部市民対話課

電話：059-382-9058 Email：shimintaiwa@city.suzuka.lg.jp

URL：<https://www.city.suzuka.lg.jp/index.html>